

POLITIQUE ■ Jean-Pierre Sueur s'oppose à la fermeture de Météo France Orléans

Le sénateur du Loiret Jean-Pierre Sueur a réagi à l'annonce, le 6 juillet dernier, du conseil d'administration de Météo France de fermer le centre départemental du Loiret à l'horizon 2015. Il a évoqué le sujet avec Delphine Batho, ministre de l'Écologie, du Développement durable et de l'Énergie et, jeudi, avec François Jacq, PDG de Météo France. Il a plaidé pour le maintien de Météo France à Orléans, soulignant que cette préfecture de région serait la seule où Météo France ne serait pas implanté. Une incohérence, selon lui, alors que c'est à Orléans qu'est piloté le Schéma régional climat air énergie. Si des regroupements sont effectués, Jean-Pierre Sueur a plaidé pour qu'Orléans couvre le Loiret et l'Eure-et-Loir, que Tours couvre l'Indre-et-Loire et le Loir-et-Cher, que Bourges couvre le Cher et l'Indre. ■